
会派とは、同じ意見や考えを持つ議員の集まりのことです。同じ政党の議員が
集まって会派をつくることが多いですが、「市民の声ちがさき」は所属政党に決
まりはありません。
市民一人ひとりが現場で感じている声に耳を傾け、同じ目線で考え、市政をよ
りよくするために議員の立場から提言をしていきたい。そのような想いで集
まった議員が、茅ヶ崎市議会会派「市民の声ちがさき」として2023年5月に新
たに発足し、2024年4月より清野議員が加わり4名となりました。

市民の声ちがさきは
茅ヶ崎市民と茅ヶ崎市が一体となって
より豊かなまちづくりを進めることを目指します。 私たちは茅ヶ崎市民の一人であり、現場で

起きているリアルな声に常にアンテナを張る

チームとして情報を共有し、議論し
会派として最善策を出せるように心がける

協議の上会派内で意見が分かれても
最後は議員個人の存在・判断を尊重する
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市民の声ちがさきが
大切にしていること

●文化教育常任委員会　副委員長
（妊産期から子ども子育て、学校教育、文化スポーツについて取り扱います）

●広報広聴委員会
（議会だより構成・作成、市民との意見交換会について企画します）

https://fujimurayukari.com

市議会内の役割（所属委員会） 
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居住地区

メールアドレス
自分の気持ちに
素直に行動

中海岸

https://taiwa100.com

jumpei.yamaguchi
88@gmail.com

市議会内の役割（所属委員会）

趣味 ベスト3

趣味 ベスト3

モットー

モットー

●都市経済常任委員会
（茅ヶ崎市内の産業・農業水産、都市計画・道路などについて取り扱います）

●ICT活用推進協議会
（茅ヶ崎市議会のデジタル化について推進します）

●茅ヶ崎市都市計画審議会
（都市計画に関する事項につき有識者・公募の市民とともに調査審議します）
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居住地区

メールアドレス
笑って乗り越えろ①美術館博物館めぐり円蔵

https://seinomasashi.com

masashi.seino.
kouenkai@gmail.com 

市議会内の役割（所属委員会）

●環境厚生常任委員会
（福祉について当事者目線、家族目線で取り組みます）

●ICT活用推進協議会
（情報社会での議会の在り方を推進します）

なんとかなる①車（愛車はトヨタGRMNヤリス）

②発明（化学系、土木系特許6件取得）

③ゴルフ（付き合い程度）

http://hanahana.style.coocan.jp

居住地区

メールアドレス

南湖

mkt_87da
＠nifty.com

市議会内の役割（所属委員会）

趣味 ベスト3

趣味 ベスト3

モットー

モットー
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●環境厚生常任委員会  委員長
（茅ヶ崎市内の環境・ゴミ、福祉・病院事業について取り扱います）

●議会運営委員会
（茅ヶ崎市議会の運営方法について検討します）
●議会制度検討会
（議長の諮問機関で議会の制度について検討します）

●神奈川県後期高齢者医療広域連合議会議員
議会運営委員会 副委員長
（茅ヶ崎市議会を代表し神奈川県後期高齢者医療広域連合議会に就任）

継続は力なり
居住地区

メールアドレス

香川（鶴が台）

yukari.2ji6ra
@gmail.com
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大学から続けるライフワーク
なのに、最近海入れていません涙①サーフィン
浜降祭2024も存分に
担がせていただきました②神輿
浅煎りの香り高いコーヒーで
毎朝スタートしています③コーヒー

①野球観戦（ハマスタ外野席におります）
②ヨガ（早朝ヨガにハマっています）
③聖地巡り（みんなの幸せと健康を願ってます） 仲間と共に

挑戦していく

台湾国立故宮博物院。
清時代の翠玉白菜はすごく小さい。

（得意料理はチャーハン。鉄製中華鍋が舞います。)

（好きな場所は三浦アルプス。たまに迷います。)

②料理

③ハイキング



　2024年9月議会で
は令和5年度の決算
事業評価を行うた
め、決算特別委員会
が組成され、委員11名
のうち会派2名（藤村・
山口議員）が選出され
ました。また、決算事
業評価分科会では、
都市経済「茅ヶ崎海岸グランドプラン推進事業」文化教育「産後
ケア事業」環境厚生「焼却残渣再資源化事業」など注目事業の評
価を行いました。

決算特別委員会に会派から2名出席しました。

議員がマスターになる「まちのBAR」に
参加しました！

上半期の活動報告市民の声
ちがさき

　本会議場の奥には会派
控室があり、今期から
清野議員が加わったこと
で部屋も引っ越しとなり
ました。4人が向かい合わ
せとなる場所を確保し、
議会内での発言内容など

について会派内で事前にすり合わせを行い、議論を重ね、より
よい内容となるように知恵を出し合っています。自由闊達に意見
が言える雰囲気が会派のウリです！

　2024年度上半期の市民の声ちがさきの活動トピックを4つご紹介いた
します。また、下段では各個人ごとに議員活動を通して実施したことや感
じたことを記載しています。気になる議員にはお気軽にご連絡ください！

会派に清野議員が加わり4人になりました。

　市民の皆さまから多種多様な相談
を受ける機会が増え、丁寧な対応を
心がけてきました。相談を受けると、
現地調査→状況確認→問題点把握
→対策検討及び調整→対策→解決
という流れで進めております。今期
に入ってからは134号線歩道凸凹補
修（県への依頼）等を実現しました。

花田まこと［会派代表］

会派では2024年度上半期このような活動をしてきました！

　浜降祭が大好きな4人は南湖下町・円
蔵・中海岸でそれぞれ担がせていただき
ました。また、自治会活動では松の枝切
りを行ったり、こども食堂では配膳や皿
洗いを行わせていただきました。活動に
参加させていただくことで、団体の困り
ごとや課題を理解し、茅ヶ崎市に相談・
確認や提案をすることにもつながってい
ます。

様々な地域のイベント・活動に参加しました。

　今年度の上半期は新たな出会い
が多く、特に中学校の廃部予定の
部活に関して中学生と親御さんか
ら話を伺いました。部活動は先生
の働き方改革で地域移行が推奨さ
れていますが、方法は前例が少ない

です。この課題を6月議会で取り上げ、ネット中継で中学生にも観てい
ただき喜んでくれました。今後も現場の声を大切に活動していきます。

山口じゅんぺい［会計担当］

　議会開催のない月は市政報告
会・意見交換会を茅ヶ崎市民文化
会館会議室にて開催しております。
これからは参政党公認ファシリ
テーターとして、ワークショップを
主体とした市民の方と一緒に考えて

いく会にしていきたいと考えています。市政に関心を持っていただくこと
が私の役目だと思っています。 

清野まさし［総務担当］

　昨年から月2回「いどばたカフェ」
という政治カフェを市内2ヶ所の
喫茶店（TODO 幸町7-12-105、ニワ
タスカフェ芹沢5450-5）で開催し
ています。市民の方と直接お会いす
る中で、市の制度や仕組み、生活で

のご不便などの疑問を伺い、お茶を飲みながら楽しくお喋りしてい
ます。皆さんの疑問「？」が「！」にできるよう活動していきたいです。

藤村ゆかり［会派副代表］

　毎月設定されたテーマ
を中心に情報交換が行わ
れます。「こども」「防災」
「まちとデザイン」など。5月
はちがさきFMの横にある
茅ヶ崎カフェでも実施さ
れ、議員も職員も市民も集
まる盛況な会となりました。


